

泉大津市中学生国際交流事業

オーストラリアのグレーター・シローン市は 1992 年から本市と友好都市提携を結んでいます。

泉大津市に羊毛を輸出してくれている町がグレーター・シローン市です。これまでもたくさんの生徒がグレーター・シローン市を訪問したり、泉州国際マラソン・グレートオーシャンロードランニングフェスティバルに相互参加したりするなど、交流を深めてきました。



2019年 姉妹校提携調印式

2018 年から訪問先が現在のノースシローン・セカンダリーカレッジ校に変更になり、2019 年にはノースシローン・セカンダリーカレッジ校と、泉大津市の 3 中学校および泉大津高校が姉妹校となりました。



令和 5 年度に訪問した生徒たちも、外国の文化に触れたり、コミュニケーションをとったり、多くの経験を積み大きく成長して帰国しました。感謝を込めて生徒たちからサンキューカードを贈りました。(左の写真)

【令和 5 年度の交流事業に係る取組み】

【日程】

【内容】

6 月 17 日 (土) 国際交流事業選考会 (面接および作文)

6 月 18 日 (日) 国際交流事業選考会 (面接および作文)

6 月 24 日 (土) 国際交流事業 団員説明会

7 月 13 日 (木) 第 1 回事前研修会

7 月 27 日 (木) 第 2 回事前研修会

8 月 9 日 (水) 結団式・出国 ~ 8 月 18 日 (金) 帰国・解散式

8 月 30 日 (水) 事後研修会

本事業に 46 名の市内在住の中学生から応募がありました！
たくさんの方々に興味を持って頂きました。



ノースシローン・セカンダリーカレッジ校について



ノースシローン・セカンダリーカレッジ校は、オーストラリアのビクトリア州にあります。中・高一貫校で、在籍生徒は約 1,000 人ほどですが、そのルーツは様々で、多くの国籍の生徒が在籍しています。どの国籍の生徒も安心して通える学校をめざして、文化の多様性を尊重しています。13 年ほど前は学校として落ち着いていませんでしたが、差別的な発言を許さないという教育方針を打ち立て、徹底することで現在の落ち着いた学校になったと教えていただきました。



ここでは日本語クラスもあり、訪問した生徒たちが泉大津市や大阪・日本の魅力を英語でプレゼンテーションしました。折り紙を一緒に楽しんだり、漢字を書いてもらったり、琴の演奏をきいてもらったりするなどして日本文化に親んでもらいました。

【ホストファミリーの皆さんと】



【生徒によるプレゼンテーション
(ノースジローン・セカンダリーカレッジにて)】



日本語クラスの皆さんも興味津々！

緊張気味の生徒たち！でもしっかり英語でプレゼンできました！

オーストラリアでおづみん発見！



琴で「さくら」を演奏しました！折り紙・漢字にもチャレンジしてもらいました（見えないですが…）



現地の授業にも参加！オーストラリアンフットボールにもチャレンジしました！

【グレーター・ジローン市長表敬訪問&市内観光】



グレーター・ジローン市長
(トレント・サリバンのさん)と

Melbourne City



おづみんのライバル？



ウール博物館

ウェリビー動物園

アボリジニ施設「ナラナ」



美しい海岸



ビクトリア州立図書館



クイーンビクトリアマーケット



カールトン庭園



セントパトリック大聖堂



ホイザーレーン